
Turisti dimenticano zaino con
2.300  euro  in  treno  a
Siracusa:  rintracciati  in
Calabria
La Polizia Ferroviaria di Siracusa ha restituito a due turisti
argentini uno zaino con 2.300 euro all’interno. Lo avevano
dimenticato a bordo di un treno, insieme ai documenti.
Un  passeggero  del  treno  intercity  proveniente  da  Roma  ha
segnalato  al  capotreno  la  presenza  a  bordo  di  uno  zaino
incustodito.  Sono  stati  così  allertati  i  poliziotti  del
presidio di Polizia Ferroviaria nella stazione di Siracusa.
Gli  agenti,  dopo  un  aver  accertato  che  il  bagaglio  non
contenesse nulla di illecito e verificato quanto contenuto
alla presenza del ferroviere, si sono messi alla ricerca dei
legittimi proprietari.
Nello  zaino,  oltre  ad  effetti  personali,  c’erano  due
passaporti  intestati  a  cittadini  argentini,  dei  biglietti
ferroviari per Lamezia Terme ed il denaro contante.
Con  l’ausilio  dei  colleghi  della  Polfer  calabrese  e  dei
Carabinieri di Tropea, sono riusciti a rintracciare i due
turisti che, qualche giorno dopo, sono ritornati a Siracusa
per recuperare il tutto, scrivendo il lieto fine sulla loro
vacanza, grazie all’attiva e proficua collaborazione tra la
cittadinanza e le Forze dell’Ordine.
I turisti, che hanno apprezzato molto l’operato della Polizia
italiana,  hanno  poi  fatto  pervenire  una  lettera  di
ringraziamento  agli  agenti  della  Polfer  di  Siracusa.
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Duello  armato  a  Noto,  due
persone  condannate  per
tentato omicidio
Due netini sono stati condannati per tentato omicidio. Filippo
Sesta, di 32 anni, dovrà scontare 7 anni e 6 mesi, mentre
Umberto D’Amico, 51 anni, ha riportato una condanna a sei
anni. Lo ha disposto il Tribunale di Siracusa con una sentenza
più  lieve  rispetto  a  quanto  richiesto  dal  pm  che  aveva
proposto 10 e 9 anni di reclusione per i due.
Il  procedimento  ha  preso  le  mosse  da  quanto  accaduto  nel
gennaio 2021 a Noto, quando i due avrebbero dato vita ad un
“duello” armato nell’area di via Cherubini e Ronco Paisiello.
Una selva di proiettili che solo per una fortunata coincidenza
non hanno ferito nessuno a morte. Le indagini furono condotte
dai  Carabinieri,  con  il  contributo  di  alcune  immagini  di
videosorveglianza.
Sesta  si  sarebbe  trovato  in  casa  dei  genitori,  armato  di
pistola calibro 9. D’Amico sarebbe sopraggiunto a bordo di
un’auto da cui sarebbero stati esplosi colpi di fucile. Il
motivo per cui i due hanno tentato di uccidersi a vicenda non
è emerso con chiarezza. L’accusa ipotizza un regolamento di
conti maturato all’interno della comunità dei caminanti.

Passo  avanti  deciso  per  il
primo parco giochi inclusivo,
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l’emozione di Carlo Gilistro
(M5S)
“Accolgo  con  emozione  la  notizia  dell’approvazione  del
progetto esecutivo per la realizzazione del primo parco giochi
inclusivo a Siracusa. E’ un momento che attendevo da mesi e
che porta a compimento una delle mie prime azioni da deputato
regionale: due distinti provvedimenti che hanno destinato a
Siracusa le risorse necessarie per questa opera di inclusività
vera, rispettosa di tutti i bambini e delle diverse abilità”.
Il deputato regionale Carlo Gilistro (M5S) non nasconde la
felicità per il risultato raggiunto, frutto anche di una leale
collaborazione  istituzionale  con  gli  uffici  di  Palazzo
Vermexio a Siracusa.
“In più occasioni ho stimolato e partecipato ad incontri per
agevolare un confronto tra tecnici e soluzioni in linea con le
necessità di tutti i bambini che hanno uguale diritto ad uno
spazio  all’aperto  e  pubblico  per  giocare  senza  sentirsi
esclusi”, aggiunge Gilistro.
Le somme che il deputato cinquestelle è riuscito ad assicurare
a Siracusa per quest’opera sono pari a 280mila euro. Il parco
inclusivo dovrebbe sorgere ai Villini, lungo via Malta. “Se
fosse quella l’area, presenta alcune caratteristiche ideali: è
recintata,  facilmente  accessibile  ed  in  un  contesto  che
permette l’attivazione di servizi accessori a supporto della
manutenzione e della guardiania del parco. Mi auguro che nella
visione finale rimarrà l’idea che questo luogo sia la casa di
attività ludico-culturali e laboratori artistici, grazie al
coinvolgimento di associazioni ed enti del terzo settore. Un
luogo deputato a creare momenti di condivisione anche con le
famiglie, diventati rari a casa per colpa dei ritmi della vita
moderna”, l’auspicio espresso da Carlo Gilistro.

foto: Gilistro in un parco giochi inclusivo del nord Italia
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Rapina tre ragazzini di felpa
e  dieci  euro  in  viale
Epipoli, denunciata 34enne
Con l’accusa di aver derubato tre minorenni, la Polizia di
Siracusa  ha  denunciato  una  34enne  già  nota  alle  forze
dell’ordine. I fatti risalgono allo scorso 24 ottobre, quando
la  donna  ha  bloccato  in  viale  Epipoli  tre  ragazzini.  Con
pesanti minacce si è fatta consegnare una felpa, 10 euro e una
tessera bancomat.
Le indagini condotte hanno permesso agli agenti delle Volanti
di risalire alla 34enne che dovrà ora rispondere di rapina
aggravata. Con lei anche un complice, non ancora identificato.

Marina di Priolo, chiusa per
ragioni  di  sicurezza  la
strada. “Subito i lavori”
Chiusa al traffico la strada di Marina di Priolo, nel tratto
tra  la  centrale  Enel  e  il  confine  con  il  territorio  di
Melilli. Per ragioni di sicurezza, il sindaco Pippo Gianni ha
firmato  l’ordinanza  con  cui  si  dispone  l’inibizione  al
transito di veicoli e pedoni.
“Le  condizioni  meteo  avverse  dello  scorso  8  settembre  –
ricordano il sindaco Gianni e l’assessore al Mare Laura Serra
– avevano provocato il cedimento dei muri perimetrali e di una
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porzione  di  struttura  stradale,  rendendo  la  viabilità
pericolosa. Adesso interverremo per la messa in sicurezza dei
luoghi”.
Gli Uffici comunali, intanto, si sono attivati per predisporre
gli atti relativi alla progettazione ed all’esecuzione dei
lavori di sistemazione della strada.

Anniversario  della
dedicazione  del  Santuario.
Lomanto:  “Preghiamo  per
fratellanza popoli”
Ventinovesimo  anniversario  della  dedicazione  del  Santuario
Madonna delle Lacrime. Fu il Santo Papa Giovanni Paolo II a
consacrare nel 1994 la basilica siracusana. Una visita storica
quella del pontefice, uno dei momenti più alti della storia
recente della città. Nel giorno dell’anniversario, è stato
l’arcivescovo Francesco Lomanto a presiedere la celebrazione
in Santuario. “Alla Madonna delle Lacrime vogliamo chiedere lo
sforzo di crescere nella fede e aiutare a reimparare la fede;
il sostegno nell’impegno costante di vivere l’ascolto e la
messa in pratica della Parola di Dio; la fine della guerra in
Medioriente,  in  Ucraina  e  nelle  diverse  parti  del  mondo,
perché senza pace l’umanità va verso la propria distruzione”.
Ricordando poi l’evento prodigioso del 1953, l’alto prelato ha
sottolineato  come  “la  mancanza  di  fede  rende  impermeabile
l’azione di Dio e paralizza il segno, seppure straordinario,
delle lacrime di Maria”.
Un sincero applauso ha poi accompagnato l’apertura della teca
che custodisce il miracoloso quadretto in gesso. “Preghiamo
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per la pace, per la difesa della vita umana, della fratellanza
dei popoli e della bellezza del creato e operiamo per fermare
ogni forma di violenza che mortifica la dignità della persona
umana e il diritto al bene comune”, ha ribadito l’arcivescovo.

Torna  il  defibrillatore  in
piazza  Duomo,  “protetto”
all’interno del Vermexio
Torna  il  defibrillatore  di  piazza  Duomo,  a  Siracusa.
Originariamente  installato  poco  distante  dal  palazzo  della
Soprintendenza ai beni cultuali, l’apparecchiatura salvavita è
stata adesso posta all’interno dell’atrio di Palazzo Vermexio.
Una sede protetta anche dagli agenti atmosferici che avevano
causato l’ammaloramento del totem che in un primo tempo la
conteneva.
L’iniziativa  è  il  frutto  di  una  collaborazione  tra  la
Protezione  civile  comunale  e  il  Rotary  Club,  sempre
nell’ambito  del  progetto  “Le  colonne  della  vita”.  Il
defibrillatore è stato consegnato stamattina al vice sindaco
Edy  Bandiera  alla  presenza  dell’assessore  alla  Protezione
civile Vincenzo Pantano, del suo predecessore Sergio Imbrò,
della dirigente del settore Delfina Voria e del capo servizio
Michele Dell’Aira. Per il club service erano presenti i tre
presidenti  del  territorio:  Davide  Cappellani  (Rotary
Siracusa), Letizia Fiaccola (Rotary Ortigia) e Fabio Faraci
(Rotary Monti Climiti), oltre ad Angelo Giudice, componente
della commissione BLSD del Distretto 2110 Sicilia-Malta del
Rotary International.
Giudice, quando era presidente del club di Siracusa, diede il
via alla collaborazione con il Comune riuscendo a installare
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tre  defibrillatori  in  città.  “Ringrazio  –  ha  detto  –  il
sindaco Italia e la Protezione civile per aver reso possibile
questo  momento  nel  solco  dei  rapporti  con  la  nostra
organizzazione. Un importante requisito dei progetti rotariani
è  la  loro  sostenibilità,  concetto  che  ha  insita  la
manutenzione che assicuri la funzionalità nel tempo, specie di
un così importante strumento salvavita”.
Il  vice  sindaco  Bandiera,  a  sua  volta,  anche  a  nome  del
sindaco Italia, ha ringraziato il Rotary per la sua opera.
“Con queste sinergie – ha aggiunto – riusciamo a mettere in
campo iniziative che sembrano piccole ma che contribuiscono a
migliorare la qualità della vita in città. È poi emblematico
che questa cerimonia avvenga a poche settimane da quando il
consiglio comunale ha deciso di installare a Siracusa dei
defibrillatori nelle zone in cui si fa sport e, in generale,
maggiormente frequentate”. Imbrò ha ricordato il ruolo sociale
di tutte le organizzazioni, a partire dal quelle di protezione
civile, basate sul volontariato e Pantano si è soffermato sul
senso di responsabilità delle donne e degli uomini che si
mettono a disposizione della collettività.
Con il progetto “Le colonne della vita”, il Rotary Club, oltre
a lavorare per la diffusione dei defibrillatori, tiene corsi
salvavita per le scuole e per istituzioni locali. Uno è stato
organizzato anche con la Polizia municipale, che oggi dispone
per i servizi esterni di un Dea donato proprio dal Rotary.

Luminarie  natalizie,  Palazzo
Vermexio gioca d’anticipo per
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evitare un nuovo pasticcio
Per  evitare  di  ripetere  quello  che  lo  scorso  anno  venne
definito  il  “pasticcio”  luminarie  –  con  polemiche  anche
politiche  –  Palazzo  Vermexio  quest’anno  prova  a  giocare
d’anticipo. Per esempio, ha già richiesto ad Enel Energia
24.100 KWh per il
fabbisogno presunto di energia elettrica per l’illuminazione
artistica, nel periodo compreso tra il 07 dicembre 2023 e il
21  gennaio  2024.  Luminarie  accese  per  l’Immacolata  (8
dicembre)  e  fino  alle  celebrazione  per  il  co-patrono  San
Sebastiano (21 gennaio). Questo l’intento degli uffici dopo il
clamore suscitato dal ritardo dello scorso anno, quando le
luminarie vennero completate ed accese nel giorno di Santa
Lucia (13 dicembre), lasciando senza colore in strada – e tra
mille  polemiche  –  la  processione  dell’Immacolata  e  la
tradizione  di  “accendere”  l’illuminazione  artistica  della
città proprio l’8 dicembre, come indicazione di “apertura” del
periodo festivo.

Priolo, la maggioranza perde
pezzi in Consiglio comunale.
Identità  Priolese:  “Aria  di
crisi”
“A Priolo tira aria di crisi politica”. Il gruppo consiliare
di  Identità  Priolese  commenta  così  il  travagliato  momento
vissuto  dalle  forze  politiche  in  Consiglio  comunale.  “Il
sindaco  Pippo  Gianni  non  ha  più  la  maggioranza.  Abbiamo
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assistito alla fuoriuscita di quattro consiglieri comunali dal
gruppo politico Siamo Priolo che ha vinto le elezioni. E si
vanno  a  sommare  agli  altri  tre  consiglieri  comunali  già
confluiti nel gruppo misto, tra i quali il presidente del
consiglio comunale”.
Dal movimento politico che fa capo ad Alessandro Biamonte
incalzano allora il primo cittadino: “pensi seriamente e in un
tempo relativamente breve ad un atto responsabile verso la
città e i cittadini, dimettendosi”.
Intanto, ancora strascichi dopo l’ultima seduta consiliare.
“Siamo  rammaricati  di  dover  procedere  con  un  esposto  nei
riguardi  del  presidente  del  Consiglio  Comunale”,  dicono  i
referenti di Identità Priolese. L’esposto verrà inoltrato al
prefetto  Moscarella,  all’assessorato  regionale  agli  enti
locali e all’ Anac.

Question  Time  in  Consiglio
comunale:  tutte  le
interrogazioni e le risposte
Resoconto della seduta consiliare dedicata al Question Time, a
cura dell’ufficio stampa del Comune di Siracusa.
Presentate 23 interrogazioni ed 1 interpellanza.

Si è cominciato con il prelievo del punto 24, un’interpellanza
a firma dei gruppi Fuori Sistema, Fratelli d’Italia, Forza
Italia ed Insieme, illustrata da Cosimo Burti, sul decoro e
sulle  azioni  che  l’Amministrazione  intende  attuare  per  la
tutela,  la  pulizia,  l’ordine  e  la  legalità  del  tratto  di
strada tra corso Umberto e piazza Pancali. A rispondere è
stato il vice sindaco Edy Bandiera che dopo avere ricordato i
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recenti interventi in materia di distribuzione delle merci, di
raccolta dei rifiuti, mercati e contrasto all’abusivismo, ha
preannunciato  la  trasmissione  al  Consiglio  di  un  nuovo
Regolamento sul decoro urbano.
La prima interrogazione, primo firmatario Ivan Scimonelli per
il gruppo consiliare Insieme, riguardava lo “Stato di degrado
della  villetta  Aretusa”.  A  rispondere  in  aula  l’assessore
Vincenzo Pantano che da un lato ha ricordato l’avvio a breve
dei lavori del progetto di riqualificazione dell’intera area;
e dall’altro ricordato gli interventi di pulizia e decoro
attuati negli ultimi mesi.
La seconda, sempre a firma del gruppo consiliare Insieme,
primo firmatario Francesco Vaccaro, su via Danieli, è stata
discussa  insieme  alla  decima,  primo  firmatario  Martina
Gallitto  per  il  gruppo  Noi  per  la  città.  Nelle  due
interrogazioni  si  chiedevano  l’apertura  al  traffico  della
strada, interventi di pulizia e riqualificazione complessiva
per farne una via di fuga in caso di caso di necessità. Nella
risposta in aula l’assessore Pantano ha comunicato che la
strada non è stata ancora collaudata e che sarà aperta al
transito una volta in possesso di questo atto; mentre per
l’omogeneizzazione  dell’area  nel  suo  complesso,  essa  dovrà
passare attraverso l’acquisizione all’Ente delle porzioni del
sedime stradale di proprietà di terzi. Solo allora il Comune
potrà intervenire.
La  terza  e  la  sedicesima  interrogazione  primo  firmatario
ancora Francesco Vaccaro, riguardava lo stato di abbandono dei
parchi giochi cittadini. Nella risposta scritta il dirigente
Giannì ha comunicato gli interventi e le strutture installate
nei sedici giardini cittadini; il risarcimento, da parte delle
assicurazioni, delle attrezzature vandalizzate; l’avviato iter
di  progetti  di  ammodernamento  e  messa  in  sicurezza  degli
stessi; e di altro progetto di parco attrezzato nell’ambito
del PNRR.
La quarta interrogazione, a firma di Daniela Rabbito, per
conoscere l’ammontare delle somme impegnate e liquidate per la
costruzione delle piste ciclabili; e la previsione di somme



per la loro manutenzione. La prodotta risposta scritta dal
settore  Mobilità,  dopo  aver  fatto  il  punto  dell’iter
realizzativo, delle somme impegnate, spese e liquidate, ha
confermato l’esistenza di somme per la loro manutenzione e la
previsione di impegno per il prossimo triennio.
La  quinta  interrogazione,  primo  firmatario  Sara  Zappulla
insieme  ai  consiglieri  del  Pd,  riguardava  lo  stato  di
attuazione dei progetti presentati a valere sul PNRR. Alla
prodotta  risposta  scritta  del  competente  settore  sulle  33
attività complessive tra concluse, avviate ed in itinere, ha
fatto seguito l’intervento di Edy Bandiera. Il vice Sindaco ha
comunicato all’Aula come ad oggi gli Uffici non hanno ricevuto
alcuna  comunicazione  ufficiale  da  parte  del  Ministero
competente  e  che  quindi  si  sta  procedendo  come  da  crono
programma.
Sempre del Pd la sesta interrogazione primo firmatario Angelo
Greco sulla cura, gestione e manutenzione del Parco Robinson
di Bosco Minniti e sulle intenzioni dell’Amministrazione per
la  sua  manutenzione.  Nel  suo  intervento  di  risposta,
l’assessore  Pantano  ha  ricordato  gli  interventi  di
riqualificazione  e  pulizia  dell’area,  la  grande  attenzione
verso la cura del verde pubblico, ed il nuovo bando per la sua
gestione. Il Pd, non soddisfatto della risposta, presenterà
una specifica mozione.
La  settima  interrogazione,  del  Pd  primo  firmatario  Sara
Zappulla, riguardava Agenda Urbana, gli interventi realizzati
e quelli rendicontati, i progetti avviati e quelli sui quali
sussiste il rischio di perdita dei finanziamenti per mancata
rendicontazione. Alla prodotta risposta scritta del Segretario
Generale Costa sullo stato di Agenda Urbana, ha fatto seguito
l’intervento del vice Sindaco. Edy Bandiera ha comunicato come
gli  interventi  programmati,  i  cui  lavori  non  sono  stati
avviati, sono stati inseriti nella “Strategia territoriale”
della FUA della nuova programmazione 21/27 e che potranno
essere  oggetto  di  eventuali  finanziamenti  qualora  venisse
autorizzato l’utilizzo di risorse a seguito di rimodulazione
dei programmi finanziari comunitari.



L’ottava interrogazione, primo firmatario Sara Zappulla del
Pd, sul Doggy Park di via Piazza Armerina è stata ritirata dal
proponente  per  essere  invece  trasmessa  all’apposita
Commissione  consiliare.
La nona interrogazione, a firma del consigliere Angelo Greco e
del Pd, riguardava la data della presumibile fine dei lavori
nell’area di viale Tisia e gli interventi che si intendono
attuare  per  migliorarne  la  mobilità.  Nella  sua  replica
l’assessore Pantano ha comunicato l’ultimazione dei lavori per
il prossimo febbraio, entro la prima decade di dicembre quelli
sulla  viabilità  (  vie  Tisia,  Pitia,  Damone  ),  per  poi
completare il parcheggio adiacente la palestra Akradina. Per
quanto  concerne  la  mobilità  i  bus,  compresi  quelli  dei
pendolari, non transiteranno nelle vie Tisia e Pitia, con
trasferimento di tragitti e fermate su via Tica. Prevista
infine l’installazione di panchine, fioriere, stalli per bici
e dissuasori del traffico.
L’undicesima  interrogazione,  a  firma  di  Paolo  Romano,
riguardava la sistemazione, allargamento e riqualificazione di
via Teti a Cassibile, strada che collega Fontane Bianche e la
frazione,  molto  trafficata  e  spesso  molto  caotica  in
determinati orari. Nella sua risposta, l’assessore Pantano,
pur  condividendolo  e  confermando  la  disponibilità
dell’Amministrazione a risolvere il problema, ha evidenziato
le difficoltà legate a particelle di proprietà privata da
acquisire al patrimonio comunale priva di potere intervenire
in maniera definitiva. Nell’immediato l’Assessore ha suggerito
l’installazione  di  un  semaforo  che  possa  garantire  la
sicurezza stradale e la realizzazione di un percorso pedonale
con la installazione di dissuasori in via Teti nel tratto
compreso tra le vie Madonna ed Eumenidi.
La dodicesima interrogazione, a firma sempre di Paolo Romano,
riguardava la richiesta di omologazione ai pubblici spettacoli
del  campo  sportivo  Ivan  Tuccitto  di  Cassibile.  E’  stato
l’assessore  Giuseppe  Gibilisco  a  fare  il  punto  della
situazione, comunicando l’imminente trasmissione ai Vigili del
Fuoco della necessaria documentazione per permettere l’accesso



nella struttura a 199 persone, come da normativa vigente.
La  tredicesima  interrogazione,  a  firma  di  Paolo  Romano,
riguardava le condizioni di degrado e pericolo del Cimitero
comunale,  con  la  richiesta  di  una  serie  di  interventi
migliorativi. Nella sua risposta il vice sindaco Bandiera,
dopo avere ricordato i recenti interventi effettuati a seguito
delle segnalazioni successive al sopralluogo della competente
Commissione  consiliare,  ha  comunicato  come  nel  prossimo
bilancio  l’Amministrazione  ha  previsto  delle  somme  per
interventi di manutenzione straordinaria anche per il cimitero
monumentale.
La quattordicesima interrogazione, ancora a firma di Paolo
Romano, aveva ad oggetto il mancato avvio del servizio di
mensa scolastica e le problematiche che ne stanno discendendo
per famiglie e studenti. E’ toccato all’assessore Teresella
Celesti fare il punto della situazione. Dopo la revoca in
autotutela della gara per l’aggiudicazione del servizio mensa
per il prossimo triennio, con gara ponte, è stato aggiudicato
il  servizio  di  refezione  per  82  giorni,  nelle  more
dell’espletamento di una nuova gara di appalto triennale, che
dovrebbe essere indetta entro in prossimo Natale. La ditta
aggiudicataria  della  gara  ponte  potrebbe  cominciare  il
servizio già nella prossima settimana.
La  quindicesima  interrogazione,  a  firma  Paolo  Cavallaro,
riguardava le problematiche inerenti gli incendi della scorsa
estate, con la richiesta dell’elenco dei territori comunali
coinvolti, e le azioni sanzionatorie nei confronti dei privati
che  non  avevano  ottemperato  all’Ordinanza  sindacale  di
manutenzione e messa in sicurezza degli stessi. A rispondere
l’assessore  Pantano,  per  la  parte  riguardante  le  aree
interessate e le somme stanziate per la messa in sicurezza
delle aree comunali; per la parte sanzionatoria, l’assessore
Gilibisco  ha  comunicato  l’effettuazione  di  48  sopralluoghi
nelle aree interessate, 33 delle quali di proprietà privata,
14 comunali ed 1 del Libero Cosorzio. 46 verbali sono stati
emessi nei confronti dei proprietari di 15 terreni privati,
altri stanno per essere notificati, 8 quelli già pagati.



La  diciassettesima  interrogazione,  prima  firmataria  Sara
Zappulla,  riguardava  le  iniziative  che  l’Amministrazione
intende realizzare in vista dell’arrivo, il prossimo anno,
delle reliquie di Santa Lucia. A rispondere il vice Sindaco,
che ha comunicato l’istituzione nel prossimo Bilancio, di un
capitolo dedicato all’evento; e l’imminente costituzione di un
tavolo tecnico di lavoro con la Diocesi di Siracusa.
La diciottesima interrogazione, a firma dei consiglieri del
Pd,  illustrata  da  Massimo  Milazzo,  riguardava  via  Lido
Sacramento  e  i  ritardi  nell’esecuzione  dei  lavori  di
sistemazione dello importante collegamento viario. E’ toccato
all’assessore Vincenzo Pantano fare il punto della situazione
di un intervento proceduralmente molto complesso che si è
arenato in sede di conferenza dei servizi a Palermo per la
mancata produzione di un parere da parte di un organo tecnico
dell’assessorato  regionale  al  Territorio  e  Ambiente.  Il
progetto esecutivo del Comune esiste già, e l’Assessore ha
comunicato  un’imminente  nuova  Conferenza  dei  Servizi  alla
Regione  per  il  finanziamento  dell’intervento  su  via
Sacaramento.
La  diciannovesima  interrogazione,  sempre  del  Pd  e  sempre
illustrata da Massimo Milazzo, riguardava il nuovo Palaindoor
della  Pizzuta,  il  suo  utilizzo  ed  i  tempi  di  ultimazione
dell’opera. E’ stato l’assessore allo Sport Gibilisco a dare
le risposte di merito: la struttura dovrà essere ultimata
entro 270 giorni dalla consegna dei lavori, che avverrà la
prossima settimana; il Palaindoor, non omologabile per gare
nazionali ed internazionali, potrà ospitare alcune discipline
dell’atletica leggera e della ginnastica artistica.
La ventesima interrogazione, del Pd primo firmatario Massimo
Milazzo, riguardava la concessione in uso a terzi dei bene
demaniali e patrimoniali indisponibili del Comune. L’assessore
Salvatore Consiglio, nel sottolineare la regolare procedura
degli  atti  di  concessione  in  uso  dei  beni,  ha  comunicato
l’imminente trasmissione scritta della risposta peraltro molto
articolata stante la complessità della richiesta.
Alla ventunesima interrogazione, a firma dei consiglieri del



Pd sui residui attivi e passivi del bilancio comunale, è stata
data  la  richiesta  risposta  scritta  da  parte  del  Settore
competente.
E’ stato l’ultimo punto trattato, in quanto Ivan Scimonelli,
proponente le rimanenti due interrogazioni, sulla Cittadella
dello Sport e sul Campo scuola Di Natale, le ha ritirate per
trasmetterle alla competente Commissione consiliare.

L’intera registrazione della seduta consiliare è disponibile
on  line  sul  sito  istituzionale  del  Comune  all’indirizzo:
https://siracusa.consiglicloud.it/home


